



▲仮設住宅入居者に対し、手順を説明する
NPO法人緑のカーテン応援団の方

パトロール隊に感謝状

広野町警戒パトロール隊は6月15日、富岡警察署より感謝状を手渡されました。

パトロール隊は5月31日、田村市で行方不明になっていた方を保護したことにより表彰を受けました。

パトロール隊の隊長である松本功さんはこの表彰に対し、「パトロール隊としてこのような表彰を受けることができ励みになります」と話していました。

パトロール隊は広野町を守るため、日々見回りをしています。



▲表彰を受けるパトロール隊のみなさん

緑のカーテンで夏を快適に

仮設住宅の夏を緑のカーテンで快適に過ごしてもらおうと6月9日、広野町と災害時の相互応援協定を締結している埼玉県三郷市の市民やNPO法人緑のカーテン応援団がいわき市内の仮設住宅など10カ所を訪れ、町民と共同でゴーヤの苗の植え付け作業を行いました。

当日は、あいにくの雨でしたが三郷市の市民やNPO法人緑のカーテン応援団の指導の下、町民が手を取りながら苗を定植し、ネットを張りました。

三郷市からは、震災以降、継続的に支援をいただきており、現在、2名の職員が当町に派遣されています。



赤面山での登山

いきいきハイキング

みかんクラブ主催の登山が6月3日、西郷村にある赤面山で開催されました。

今回の登山には、14名が参加し、山頂からの那須岳や甲子連山の眺めに満足の様子でした。赤面山はうつくしま百名山にも選定されています。

▲仮設住宅入居者説明会の様子



仮設住宅入居者説明会の開催

仮設住宅入居者への説明会が、5月28日に広野町役場会議室で開催されました。

今回の説明会は、下北迫仮設住宅、下浅見川仮設住宅、広野町東電東町社宅応急仮設住宅に入居予定の世帯の代表者に対して行われました。

今後、空室のある仮設住宅については再募集を行う予定です。

行政区長会議

行政区長会議が5月30日、公民館大会議室で開かれました。

区長会議に先立ち、平成24年度の各地区の行政区長に町長から委嘱状が手渡され、町政進展のため、協力をお願いしました。



▲行政区長会議の様子



▲広野町農業復興組合会議の様子

広野町農業復興組合会議

広野町農業復興組合会議が5月31日、広野町役場会議室で開かれました。

広野町農業復興組合は、農地の再生と保全を目的として各水利組合長、認定農業者、担い手農家、土地改良区、農業委員会で構成され、農家経営再開に向けた復旧作業を共同で行い、平成25年の経営再開を目指します。